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Bürgerfragestunde F 1 
 
Einreicher: Herr Christian Feldmann 
 
 
Betreff: Kinderfreundliches Schwerin  
    hier: Umsetzung der UN Kinderrechtskonvention 
 
 
 
Anfrage: 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers, 
  
die UN Kinderechtskonvention, die auch in Schwerin gilt, legt in Artikel 3 der Konvention fest: 
  
"Bei allen Maßnahmen, die Kinder betreffen, gleichviel ob sie von öffentlichen oder privaten 
Einrichtungen der sozialen Fürsorge, Gerichten, Verwaltungsbehörden oder 
Gesetzgebungsorganen getroffen werden, ist das Wohl des Kindes ein Gesichtspunkt, der 
vorrangig zu berücksichtigen ist." 
  
Ich bitte in diesem Zusammenhang um Beantwortung folgender Fragen: 
  
1. Wie stellt sich der Umsetzungsstand der UN Kinderrechtskonvention in Schwerin bezüglich 
des Handelns der Landeshauptstadt Schwerin derzeit dar? 
  
D.h. wie wurde und wird der Beachtung des Kindeswohlvorranges der UN 
Kinderechtskonvention als staatlicher, gesetzlicher Pflichtaufgabe zum Beispiel bei der aktuellen 
Haushaltsplanung, der Verkehrsplanung der Stadt, den Maßnahmen des kommunalen 
Klimaschutzes und Vorlagen der Schweriner Stadtverwaltung derzeit Rechnung getragen? 
  
2. Wer oder welches Gremium steuert aktuell verantwortlich bei der Landeshauptstadt Schwerin 
die Umsetzung der UN Kinderrechtskonvention und achtet darauf, dass der Kindervorrang beim 
Verwaltungshandeln der Landeshauptstadt Schwerin entsprechend der rechtlichen 
Vorgaben und Verpflichtungen der UN Kinderrechtskonvention beachtet wird und berichtet der 
Stadtvertretung zum Umsetzungsstand der UN Kinderechtskonvention in Schwerin im Sinne 
eines regelmäßigen Monitorings? 
  
3. Welche niederschwellige Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche gibt es, in Form einer 
Kinderbeauftragten / eines Kinderbeauftragten der Landeshauptstadt Schwerin oder eines 
Kinderbüros der Landeshauptstadt Schwerin? An welche Stelle können sich Schweriner Kinder 
und Jugendliche im Bedarfsfall, quasi als Ombutsstelle, wenden, wenn sie Probleme mit 
staatlichen Stellen oder sonstige Anliegen haben? 
  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Christian Feldmann 
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